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Presentes: Nicanor Cardoso, Sabrina Miranda Covalski, Romoaldo Rebello Siggelkow, Emerson 

Ribeiro de Mello, George Henry Wojcikiewicz, Nibar Rodrigues 

Pontos discutidos na reunião: A reunião inicia com o prof. George informando que representantes 

das Coordenações das áreas de RAC, Telecomunicações e Cultura Geral realizaram, no dia 13/05/2011, 

a divulgação dos cursos do Campus São José nas cidades de Brusque, Canelinha, Nova Trento, São 

João Batista, Tijucas. Por solicitação do Pró-Reitor de Extensão e Relações Externas, Marcelo Silva, 

consultaram os municípios visitados quanto a uma futura expansão do IF-SC. A região mostrou 

interesse na expansão. Na quarta-feira, dia 25/05/2011, irão fazer a divulgação nas cidades da região de 

Santo Amaro da Imperatriz, São Bonifácio. Prof. Nicanor segue a reunião com o primeiro ponto de 

pauta: 1) Informes: a) Reunião Colégio de Dirigentes: O IF-SC recebeu vagas destinadas para 

reposição de docentes. Devido as necessidades, um terço das vagas foram destinadas para reposição e 

dois terços para expansão. O Campus São José já havia  solicitado sete vagas para reposição. O critério 

utilizado pela Reitoria foi que os Campus da Pré-Expansão seriam contemplados com 50% das vagas 

solicitadas e os Campus da Expansão I contemplados com 100% das vagas. O Pró-Reitor de 

Desenvolvimento Institucional, Jesué Graciliano da Silva, solicitou que fossem encaminhados os 

pedidos de reposição de servidores técnicos-administrativos. O Campus São José solicitou,em 2010, 

uma reposição, classe C apenas. Por determinação da Reitoria, uma das vagas de cada campus será 

obrigatoriamente a de contador. b) Novos servidores: Tomaram posse os servidores: Diego Pereira 

Botelho- professor da Área de Telecomunicações, Marcos Antônio Garcia- professor da Área de RAC 

e Nídia de Jesus Moraes- Assistente de alunos, que trabalhará na Coordenadoria de Orientação de 

Turno. 2) Eleições para Diretores-Gerais e Reitor: Com o intuito de integrar os Campus no processo 

de eleição e levando-se em  consideração que na maioria dos Campus será realizado o primeiro 

processo de eleição, o Conselho Superior, através da Resolução nº15/2011/CS de 05/05/2011, cópia em 

anexo, determinou que deverá ser realizada eleição para os membros da Comissão Eleitoral de cada 

Campus e dessas comissões será composta uma Comissão Eleitoral Central. Foi apresentada a proposta 

do cronograma de eleição da Comissão Eleitoral, que está anexa a esta ata. Todos aprovaram a 

proposta do cronograma de eleição da Comissão Eleitoral. 3) Proposta do Novo Regimento Interno: 

A Comissão de Elaboração do Novo Regimento Interno do Campus São José enviou a proposta do 

novo regimento interno, do novo organograma, bem como o organograma vigente, que encontram-se 

em anexo. Prof. Nicanor apresentou a proposta de cronograma de aprovação do novo regimento, que 

também encontra-se anexo a esta ata. Informou que as propostas de alterações do regimento devem ser 

encaminhadas ao seu e-mail e após para este Colegiado. Prof. Emerson sugeriu alterações no 

cronograma: no dia 30/06/2011- aprovação final da proposta do regimento interno pelo CCE e no dia 

07/07/2011- assembleia para aprovação final do regimento. A proposta do cronograma para aprovação 

do regimento com as alterações acima citadas foi aprovada por todos. Prof. George, Presidente  da 

Comissão de Elaboração do Novo Regimento Interno do Campus São José, fez um breve relato sobre a 

proposta do novo organograma. Informou que a Coordenadoria de Apoio e Manutenção englobaria a 

atual Coordenadoria de Serviços Gerais e alguns setores da Coordenadoria de Multimeios e Saúde ( 

Reprografia e Audiovisual). O setor de saúde seria vinculado à Coordenadoria de Gestão de Pessoas . 

Seria criada a Coordenadoria de Biblioteca, sendo que estaria vinculada ao Departamento de Ensino, 

Pesquisa e Extensão. A  Coordenadoria de Orientação de Turno seria denominada de Coordenadoria de 

 

 



Controle Escolar e a Coordenadoria de Suporte Educacional de Coordenadoria Pedagógica. Nas áreas 

de ensino, haveria um Coordenador de Área, que seria responsável pelas questões administrativas e 

Coordenadores de Níveis ( Médio e Superior), que seriam responsáveis pelos seus respectivos níveis 

de ensino. Não havendo mais nada a tratar, a reunião foi encerrada. Eu, Sabrina Miranda Covalski, 

lavrei a presente ata que vai por mim assinada.    

 


